

Depooling wird für Schüler einfacher

Basel Ein neues Depooling-Verfahren macht für Positiv-Getestete künftig auch im Kanton Basel-Stadt die bisher nötige zweite Speichelabgabe überflüssig. Dies teilte das Gesundheitsdepartement am Donnerstag mit. Die Test sind für alle Schülerinnen und Schüler der Primar- und Sekundarstufe I seit dem 3. Januar obligatorisch. Neu wird auch auf den Stufen Primarschule und Sekundarstufe I mittels einer sogenannten Rückhalteprobe gearbeitet. Von jeder abgegebenen Speichelprobe wird somit ein Teil im Labor aufbewahrt und kann falls nötig für das Depooling benützt werden. In der Sekundarstufe II wird das Verfahren bereits seit August 2021 angewandt. (red)